
 

 
Maiengasse 1     T: +41 (0)78 834 6789 (EN) 
4056 Basel     E: zoe.m.bowers@gmail.com 

www.bowers-ec.ch 

 

Allgemeine Geschäftsbedingungen 
 
Gültig ab 15. September 2015 
 
Englisch Unterricht 
Die Dauer einer Lektion beträgt 60 Minuten. 
 
Teilnehmerzahl 
Die maximale Anzahl an Studenten für Gruppenunterricht beträgt 6. 
 
Abwesenheit bei Einzelunterricht 
Vereinbarte Termine können per Telefon (Telefon 078 834 6789) oder per E-Mail 
(zoe.m.bowers@gmail.com) abgesagt oder verschoben werden. Die Meldung muss bis 
spätestens 24 Stunden vorher erfolgen. Zu späte Absagen werden zum normalen Tarif 
verrechnet. 
 
Abwesenheit bei Gruppenkursen 
Ersatz für versäumte Lektionen kann nicht gewährt werden. Dies gilt auch bei Krankheit und 
anders begründeten Verhinderungen der KursteilnehmerInnen.  
 
Lehrmittel 
Die Kosten für Lehrmittel sind nicht in der Kursgebühr enthalten, sondern werden separat in 
Rechnung gestellt. 
 
English communication services 
Alle Dienstleistungen gemäss dem vereinbarten Vertrag werden stundenweise oder nach den 
mit allen Parteien vereinbarten Gebühren abgerechnet. 
 
Zahlungsbedingungen 
Alle Stunden müssen im Voraus bezahlt werden. Der Betrag für die erste Stunde beinhaltet die 
Kosten für die erste Stunde sowie ein Deposit für die nächste Stunde. Das Deposit beträgt die 
Kosten einer Lektion. 
Falls nicht ausdrücklich anders vereinbart, gelten die Zahlungsbedingungen gemäss Rechnung, 
resp. Unterrichtsvereinbarung. 
 
Gerichtsstand 
Sollte es zu unüberbrückbaren Differenzen kommen und werden juristische Schritte 
unternommen, so ist der Gerichtsstand Basel zuständig. 
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General Terms and Conditions 
 
Effective from 15th  September 2015 
 
English language lessons 
The length of a lesson period amounts to 60 minutes. 
 
Number of Participants 
The maximum number of students per class is 6. 
 
Absence from One-to-One Tuition 
Course participants schedule their lesson plan by arrangement. Agreed appointments may be 
cancelled or postponed by phone (+41 78 834 6789) or by e-mail (zoe.m.bowers@gmail.com). 
The information must be received by at least 24 hours before the arranged lesson time, 
otherwise the appointment will be charged at the regular rate. 
 
Absence from Group Courses 
Compensation for missed lessons cannot be granted. This also applies to sickness and other 
reasonable hindrances of students. 
 
Teaching Resources 
The cost of teaching materials is not included in the course fee; it will be charged separately. 
 
English communication services 
All services according to the negotiated contact are charged on an hourly basis or fee as agreed 
with all parties.   
 
Payment 
All work provided must be paid in full in advance or as agreed per contract.  
The amount paid at the first session will be a deposit plus the amount for the first class. The 
deposit is equal to the cost of one lesson. 
Unless explicitly otherwise agreed, the terms of payment are according to the terms indicated 
on the invoice and/or in the training agreement. 
 
Place of Jurisdiction 
If irreconcilable differences arise and legal steps are taken Basel shall be the competent place of 
jurisdiction. 
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